

En RDC, les réfugiés burundais de Kamanyola tirent la sonnette d'alarme

RFI, 27-11-2017 En République démocratique du Congo (RDC), les réfugiés burundais de Kamanyola, dans l'est de ce pays tirent la sonnette d'alarme. Ce groupe constitué de quelques 2 à 500 personnes qui appartiennent à un mouvement religieux fidèle à la prophétesse Zebiya, a fuit le Burundi à la suite de violences policières et cela, bien avant la crise de 2015. [Photo : Des réfugiés burundais à Kamanyola.]

Il a vu également 36 de ses membres tués par des militaires congolais à la mi-septembre lors d'une manifestation qui avait vu la mort d'un soldat. Ces réfugiés se disent menacés de représailles par le gouvernement congolais à partir de mercredi s'ils n'acceptent pas d'être enregistrés par un système biométrique, chose qu'ils disent refuser catégoriquement en raison de leurs croyances religieuses. Un de leurs représentants, Dionyse Nyandwi, répond aux questions de RFI. « Si on n'accepte pas la biométrie, le camp sera démantelé. » Dionyse Nyandwi, représentant des réfugiés burundais de Kamanyola [Ecouter sur RFI](#)

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});